
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1226/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend Sachstand: Gastronomie 
auf der Südmole (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.  Ist das Widmungsverfahren mittlerweile abgeschlossen? 

Ja. 
 
2.  Falls nein: Wann ist mit einem Abschluss des Widmungsverfahrens zu rechnen? 

Siehe 1. 
 
3.  Falls ja: Wie lauten die nächsten Schritte des verwaltungsinternen Verfahrens? Welcher 

Zeitplan ist vorgesehen? 
Aktuell werden die Voraussetzungen für den Betrieb einer Gastronomie, zum Beispiel 
eines Weinstandes, auf der Südmole geprüft. Eine Möglichkeit wäre etwa die Durchfüh-
rung eines Interessenbekundungsverfahrens. Zum Zeitplan können aktuell noch keine 
konkreten Angaben gemacht werden.  

 
4.  Werden die Interessenten, die bereits von sich aus an die Verwaltung herangetreten 

sind, regelmäßig über den aktuellen Stand des Verfahrens informiert? 
 Sollte ein Interessenbekundungsverfahren durchgeführt werden, dann wird die Öffent-

lichkeit rechtzeitig im Vorfeld über dieses und die Voraussetzungen informiert. 
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gez. 
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